

令和2年9月30日

各宮崎県人会会長 様

県人会の皆様には、日頃から宮崎県政に対する多大なる御理解と御協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、本県においては、新型コロナウイルス感染が全国的に拡大した春先からの「第一波」では、7月上旬まで感染者を17名に抑えていたものの、7月下旬以降、再び全国的な感染急増の「第二波」に見舞われ、3件のクラスターが発生するなど、これまで365名の感染が確認されています。

この間、徹底的な封じ込めと感染拡大防止を図るため、県独自の「感染拡大緊急警報」を発令し、県下全域の飲食提供施設への休業要請等を実施するとともに、県人会の皆様にも、お盆の時期を含め、本県への不要不急の帰省を控えていただくなど、大変な御苦労をおかけすることとなりました。

おかげさまで、県内の感染状況は落ち着きつつあり、9月30日現在、15日連続で新たな感染者が確認されていません。

このように感染が抑えることができているのも、県人会の皆様をはじめ、関係の皆様や県民の皆様の御協力のおかげであり、心より感謝申し上げます。

また、県人会の皆様には、コロナ禍で打撃を受けた県内の農林水産業等を支援するため、「応援消費」にも御協力いただきしており、重ねて感謝申し上げます。

全国では都市部を中心に感染が継続しており、今後、季節性インフルエンザとの同時流行も懸念される中、県としては、引き続き、検査体制や医療提供体制の強化を図ってまいります。一方で、「コロナとともに生きる社会」においては、可能な限り感染拡大防止に努めながら、社会経済活動とのバランスを図ることも重要となります。

本県では、国が実施している「Go To トラベル」に加え、全国の感染状況等を見極めつつ「里帰りキャンペーン」を実施することとしておりますので、県人会の皆様におかれましても、ぜひ御利用いただきますようお願いいたします。詳細が決まりましたら、改めてお知らせいたします。

県人会の皆様におかれましては、引き続き、県政に対する御理解、御協力を、お願い申し上げます。秋冷の折、くれぐれもご自愛ください。

宮崎県知事

河野 俊嗣

今後とも よろしく お願ひいたします